



NIEDERSCHRIFT

über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 28.06.2012,

im Ortsvorsteherbüro Mörzheim, Sitzungssaal, Mörzheimer

Hauptstraße 31

Beginn: 19:00

Ende: 20:30



Der Vorsitzende begrüßte alle Mitglieder des Ortsbeirates, sowie Herrn Oberbürgermeister Hans-Dieter Schlimmer, Herrn Markus Geib (Hauptamt); Herrn Dr. Peter Leydecker (FWG); Herrn Kohl von der Rheinpfalz.

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

T a g e s o r d n u n g

Ö f f e n t l i c h e S i t z u n g

1. Einwohnerfragestunde
2. Verabschiedung des stellvertretenden Ortsvorstehers Horst Silbernagel
3. Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers
4. Informationen
5. Wünsche und Anträge



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Frau Stephan wollte wissen, ob die Tischtennisplatte wieder aufgebaut wird.

Herr Becker teilte hierzu mit, dass daran gearbeitet wird, die Betonfundamente müssen noch hergestellt werden, damit die Tischtennisplatte nicht im Boden einsinkt.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Verabschiedung des stellvertretenden Ortsvorstehers Horst Silbernagel

Es war eine persönliche Entscheidung von Herrn Horst Silbernagel, die der Vorsitzende sehr bedauert. Herr Becker lobte Herrn Silbernagel für sein Engagement und sein Herzblut mit dem er im Ortsbeirat 13 Jahre lang tätig war, davon 8 Jahre als stellv. Ortsvorsteher. Sie haben immer gut zusammengearbeitet.

In diesem Zusammenhang gab Herr Becker bekannt, dass auch Frau Birgit Bendel ihr Mandat im Ortsbeirat zum 31.08.2012 abgeben wird, da sie nach Burrweiler umziehen wird.

Herr Oberbürgermeister Schlimmer war in seiner Rede ebenfalls voller Lobes für Herrn Silbernagel. Dieser war seit 01.07.1999 Mitglied im Ortsbeirat und seit 06.09.2004 stellvertretender Ortsvorsteher. Ebenso ist Herr Silbernagel seit 2004 Mitglied im Umlegungsausschuss.

Gerade im Feldwegeunterhalt kam der Gemeinde die berufliche Erfahrung von Herrn Silbernagel als Winzer zu Gute.

Der Oberbürgermeister verlas die Verabschiedungsurkunde und überreichte Herrn Silbernagel ein Weinpräsent.

Herr Silbernagel ergriff das Wort und bedankte sich für die lobenden Worte. Er habe seine Arbeit all die Jahre gerne gemacht. Er möchte jetzt Platz machen für die junge Generation. Ebenso bedankte er sich bei Herrn Gerhard Becker und dem Ortsbeirat für die jahrelange gute Zusammenarbeit. Man war nicht immer einer Meinung, aber nie ist man im Streit oder mit Unmut aus der Sitzung herausgegangen.

Herr Freiermuth teilte mit, auch er bedauere sehr, dass „Horst“ sein Mandat niederlegt, aber für die von ihm dargelegten Gründe habe man Verständnis. Er sei keiner für Konflikte gewesen, sondern hat dies immer „clever“ gelöst. In Sachen MH 4 war er sehr engagiert, ebenso wurde das Problem mit dem NABU Zaun gelöst. Herr Freiermuth sagte, ihm habe immer gefallen, wie er Konflikte gelöst hat und es herrschte immer ein gutes Verhältnis auch über die Fraktionen hinaus. Herr Freiermuth überreichte ein Weinpräsent der FWG.

Auch Herr Minges schloss sich seinen Vorrednern an und teilte mit, dass dem nichts mehr hinzuzufügen ist. Auch er bestätigte, dass er seit 20 Jahren noch nie böse aus einer Sitzung rausgegangen sei.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers

Herr Becker bat um Mitteilung, ob Vorschläge aus dem Gremium vorhanden seien.

Es wurde Herr Wolfgang Freiermuth als einziger Kandidat vorgeschlagen.

Es wurden nun die Wahlzettel verteilt, und es erfolgte eine geheime Abstimmung.

Die Auszählung wurde von Herrn Oberbürgermeister Schlimmer und Herrn Geib vorgenommen.

Die Auszählung ergab folgendes Ergebnis:

11 abgegebene gültige Stimmen, davon entfielen auf Herrn Freiermuth 11.

Herr Freiermuth nahm die Wahl an und bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Herr Oberbürgermeister Schlimmer verlas die Ernennungsurkunde zum 01.08.2012 und nahm die Vereidigung vor.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Informationen

Herr Becker teilte mit,

- in der Haufenstraße werden Kanalanschlüsse repariert
- Baugenehmigung Gziz
- Baugenehmigung Kuntz
- Baugenehmigung Menacher
- Blumenkästen zur LaGa 2014

Kleinspielfeld Ballfangzaun, dieser Punkt soll in der nächsten Sitzung am 23.08.2012 behandelt werden



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich)

Wünsche und Anträge

Herr Silbernagel unterrichtet nochmals über das Schulbusproblem. Der Bus von Bad Bergzabern hat von den 40 Kindern nur 15 mitgenommen, die restlichen Kinder wurden stehen gelassen. Dies sei unzumutbar für Kinder und Eltern, zumal diese ja auch ein MEXX Ticket bezahlen und müssen dann ihre Kinder selber zur Schule fahren, sofern dies überhaupt möglich ist.

Es wird nun mit einem 2. Bus gefahren, der leer von Landau kommt und die noch verbleibenden Kinder mitnimmt. Dies soll jetzt bis zu den Sommerferien so praktiziert werden.

Der Ortsvorsteher wurde gebeten sich darum zu kümmern, damit das Busproblem zu Schulbeginn am 13.08.2012 gelöst ist.

Auch Herr Freiermuth teilte mit, dass dies eine unzumutbare Situation sei, auch er habe bereits mit der entsprechenden Stelle bei der Stadt Landau telefoniert.

Herr Becker teilte mit, dass man trotz der Schulbusprobleme, positiv sehen muss, dass durch den neuen Fahrplan Mörzheim besser an Landau und Bad Bergzabern angebunden ist.

Herr Minges monierte nochmals den Zustand des Pappelwäldchens.

Herr Silbernagel teilte mit, dass er sich mit Herrn Erdelij getroffen habe, damit endlich der Schaden am Brückengeländer, der durch einen Zuckerrübenlaster verursacht wurde, behoben wird.

Herr Klundt monierte, dass am Wein Kontor immer Montags schon die Wertstoffsäcke herausgestellt werden, obwohl erst Donnerstags die Abfuhr ist. Gerade an der Ortseinfahrt sehe das nicht sehr gut aus.

Es wurde bestätigt dass auch im Ortsvorsteherbüro schon einige Beschwerden deswegen eingegangen sind.

Herr Becker teilte mit, mit der Besitzerin zu sprechen.

Frau Bendel wollte wissen wie weit der Sachstand sei „Verschönerung“ Rathaus.

Herr Becker teilte hierzu mit, dass bereits eine Firma involviert sei und sich der Sache annimmt mit Rücksprache mit dem GML.

Ebenso monierte sie, dass die Blumenkästen im Obergeschoss keine Halterung vorweisen. Wenn ein Sturm kommt, sei dies sehr gefährlich.

Es wurde gebeten sich darum zu kümmern.



Die Niederschrift über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 28.06.2012 umfasst 6 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 12.

Gerhard Becker
Vorsitzender

Marion Hartmann
Schriftführerin